



創造・感謝・勤労

飛 幡 中

2018年度

北九州市立飛幡中学校 学校通信

平成30年9月3日 No. 10

発行責任者 校長 池 浩幸

学校所在地 戸畑区小芝一丁目8番20号

TEL093-882-3652 FAX 882-3618

【2学期がスタートしました！】

記録的な猛暑の日々が続いた長い夏休みも終わり、今日から2学期が始まりました。今年の夏休みは、甲子園での高校球児たちの爽やかなプレーに、感動と勇気を与えられました。やはり、最後まで決してあきらめないで頑張ること、誰しもが応援したくなる誠実なチームづくりの大切さを改めて実感しました。



【原点に戻り、基礎基本を大切にす2学期を！】

夏休み前半は、部活動の夏季大会や発表会などで個人や団体での活動に汗を流し、感動の時を共有することができたのではないのでしょうか。また、学習面では夏休み全体を通して、「夏の教室」や「子どもひまわり学習塾」等への参加や計画的な勉強、宿題・課題の仕上げにも全力で取り組んだことと思います。

さて、始業式でも話をしましたが、2学期はぜひあらためて「原点に戻り、基礎基本を大切に！」を意識することで、学校生活にも取り組んでほしいと思います。2学期は1年間の学校生活の中で最も長い学期です。そして、体育大会や文化祭等の大きな行事もあり、自分を最も成長させてくれる学期でもあります。一人一人が心身ともに輝いて大きく成長していくためにも、毎日の一時間一時間の授業や様々な行事、そして部活動など、何事にも一所懸命に取り組むことがポイントです。特に忙しく大変と言われる時だからこそ、今一度「原点に戻り、基礎基本を大切にする」ことが大切なのです。1日24時間をどのように生活するかを賢く計画し、色々な課題や行事への取組を確実にやり遂げていきましょう。

【3年生は、特に大切な時期！】

3年生は、今までの中で最も重要な学期になります。自分の進路を見据え、それに向かって邁進していかねばなりません。「目的なくして計画なし」「計画なくして努力なし」と言われます。心に決めたことを必ず成し遂げようと実行すること！それが自分自身をより強くするとともに積極的な生き方につながるのだと思います。



学習面においても、今一度基礎基本を大切にする学習を心がけてください。一步一步の着実な積み重ねが、結局は学力をつける早道となります。頑張れ、3年生！

期する

仕事やスポーツの上達は、一気にはいかないものである。一步一步、地道な修練を続けていくしかない。時に飛躍的に伸びることもあるけれど、それも過去の努力があったからこそで、一朝一夕に大きな変化は望めない。

だが、自分の心や行ないは、変えたいと心に期せば、すぐにでも変えられる。それを、自分はこのままののだとか、そんなに簡単には変わらないといった、うじうじ、くよくよしていたら、変わるものも変わらない。要は変えようと決意するかどうか。その一点にかかっているといえよう。

同じものでも、心のあり方によって、明るくも見えれば暗くも見える。だから、同じことなら、まだまだ変われる余地を持っているのだと明るくとらえ、自分の心がけや行動の変えるべきをどんどん変えていこう。それを積み重ねていけば、お互いの人生をより好ましい姿にきつと近づけていけるにちがいない。

人の心は伸縮自在。持ち方一つで、心はいつもブルーオーシャン、青い大海原がどこまでも広がっている。

(PHPより)